

## ANNEXE No 1.

1886.

## RAPPORT DE L'OFFICIER GÉNÉRAL COMMANDANT LA MILICE.

OTTAWA, 31 décembre 1886.

MONSIEUR,—En même temps que je sou mets mon rapport annuel, pour votre information, j'ai l'honneur de transmettre, ci-joints, comme d'ordinaire, les rapports annuels des différents officiers responsables sous mes ordres, comprenant ceux des différents districts militaires, des régiments d'artillerie et des écoles d'instruction attachés à ces régiments, des écoles de cavalerie et d'infanterie, de l'inspecteur de la milice du génie, et du commandant du collège militaire royal du Canada.

## COLLÈGE MILITAIRE ROYAL.

Depuis mon dernier rapport il y a eu plusieurs changements parmi les fonctionnaires. L'ex-commandant, le colonel Hewett, du G.R., C.M.G., ayant été nommé à de hautes fonctions par le gouvernement impérial, a quitté le collège. Il n'est guère nécessaire qu'avec vous je m'étende sur les précieux services rendus par cet officier en sa qualité de premier commandant du collège, vu que vous les connaissez bien. Mais je sens que je lui dois de consigner ici le très grand cas que je fais de lui, et de dire que, selon moi, le succès du collège militaire royal est largement attribuable au tact et à l'habileté qu'il a déployés dans l'exercice de ses fonctions. Le colonel Oliver, de l'A.R., que, sur ma recommandation, vous avez nommé pour remplacer le colonel Hewett, et qui a servi sous ce dernier presque depuis la fondation du collège, sera son digne successeur—ce dont je suis sûr parce que je le connais depuis longtemps, et que sa carrière de professeur a été couronnée de succès. Le collège a aussi essuyé une très sérieuse perte par le décès du Dr Bayne, professeur de chimie, de physique, et de sciences. Ce gentleman avait aussi servi au collège presque depuis sa fondation, et très habilement rempli les fonctions ardues de sa charge à la plus parfaite satisfaction de ses supérieurs, gagnant en même temps le respect et l'amitié de ses collègues, de ses élèves, et de tous ceux qui appartenaient au collège. Le Dr Bayne a eu pour successeur M. Waddell, dont le nom vous a été proposé, après un soigneux examen de ses capacités et de ses certificats, en comparaison de ceux d'autres postulants. Les autres changements parmi les professeurs et les instructeurs ont été la conséquence de la promotion du colonel Oliver et la démission du major Raban, du G.R.—le seul point digne de remarque étant que l'un des nouveaux instructeurs est le lieutenant Van Straubenzee, gradué du collège militaire royal même, dont il est sorti en 1881. Voilà qui est mettre à exécution l'idée, et réaliser l'espérance que j'exprimais à ce sujet dans mon rapport de l'année dernière.

J'ai inspecté le collège militaire royal les 6 et 7 octobre; j'ai été parfaitement satisfait de tout ce que j'y ai vu, et je me suis convaincu que l'institution n'avait pas souffert du changement de commandants.

C'est avec regret, toutefois, que j'ai vu un certain nombre de cadets logés deux par deux dans la même chambre, et que même pour ces cas-là on avait été obligé de convertir en dortoirs les chambres qui avaient été temporairement réservées pour les fins d'infirmerie. Et cet encombrement existe bien que le collège n'ait pas son complet de cadets, vu que plusieurs d'entre eux ont accepté des commissions dans le service impérial.